

— *Mais c'est horrible!*

— *Oui, comme l'assassinat de ta femme et de ta petite fille.*

Brastin grimaça de douleur :

— *Depuis trois ans, je les chasse dans toute la galaxie et je ne peux même pas empêcher un tel massacre. Cette tuerie a fait combien de victimes ?*

— *Environ mille cinq cents personnes. Il fallait aussi tuer les chercheurs qui possédaient en tête la plupart des données. Quelques techniciens n'étaient pas sur le site ce jour-là, mais c'est une bien maigre consolation. Même s'ils réussissent à reconstituer les plans, cela leur demandera de longs mois. Le temps que les pirates puissent créer leur propre armée.*

— *Ce n'est pas la première fois que j'entends dire que, de ce côté de la frontière, il existerait une force vraiment organisée... Enfin, cela ne m'intéresse pas vraiment.*

— *D'après nos sources, les Sporique appartiendraient à une immense organisation qui souhaiterait prendre le pouvoir dans cette partie de l'univers. À terme, cela représenterait un danger pour l'Empire tout entier. Il ne faut pas oublier qu'ils détiennent une arme extraordinairement efficace. Notre société fonctionne harmonieusement, ce qui pourrait attirer leur convoitise. Depuis des siècles, ils viennent vendre des pierres précieuses et autres denrées rares pour récupérer en échange des biens de consommation qu'ils n'ont pas chez eux. Un rapport démontre qu'ils sont de moins en moins nombreux à traverser la frontière pour se ravitailler. Certains parlent même d'une concurrence qui s'organise.*

— *Les Sporique travailleraient pour cette organisation ?*
s'étonna Brastin.

— *Ils seraient indépendants, mais ne rechigneraient pas à rendre des services bien rémunérés.*

— *Je m'en doutais. Ce n'est pas leur genre de s'assujettir. Ils préféreraient devenir les maîtres...*